

全国100万人を！私たちが戦争しない未来をつくる

全国商工団体連合会

“安倍退陣” 求める渦、全国で！

全商連も参加する「戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会」は20日、8・30国会10万人全国100万人大行動について記者会見を開きました。

全国で100万人が「戦争立法反対」「安倍政権退陣」ののろしを上げれば大きなインパクトです。マスコミも与党議員も注目しています。全人口の120人に1人が参加しなければ成功しません。地域に根を張る民商が本気になれば絶対法案を阻止できます。午後2時、3時、3時55分に意思表示する行動をご一緒に、と呼びかけましょう！

地元選出議員に働きかけ強めよう！

安倍首相の「70年談話」は、戦争法案成立に何としてもしがみつこうとする姿勢を示したもので、退陣しかありません。事務局長談話なども活用して対話を広げ、危険な狙いを知らせましょう。防衛省は17日、「自衛隊統幕幹部内部資料」の存在を正式に認め、参議院安保特別委員会は審議再開のめどが立っていません。中谷防衛大臣と安倍首相の責任は重大です。全国から地元選出国會議員に「集中審議を徹底的に行い、廃案に」と働きかけましょう。27日の全商連国会要請、8・30国会10万人全国100万人大行動を大成功させ、廃案に追い込みましょう。

会員訪問で署名と元気を受け取る

【埼玉・川口】

川口民商では、支部ごとに会員訪問を通じて戦争法案反対署名への協力を訴えています。元郷支部は7月末から8月初旬の2日間、「会員に署名を協力してもらおう」と会員訪問を行いました。当日不在も考慮し、セットにした署名グッズに「回収に来ますので、当日不在の場合にはドアノブにかけてもらうか、取り出さるようにポストに入れておいてください」という「手紙」を添えました。するとほとんどの会員が応えてくれ、4種（戦争法反対、消費税増税反対など）合わせて300人以上の署名が集まりました。炎天下でしたが、参加役員は「署名とともに、元気も受け取ることができた」と話しています。

前川支部では80歳過ぎの会員が、「戦争を知らない人間が戦争法案を通そうとしている。戦争を知っている俺たちからしたら、とんでもないこと」と話し、その場でお客さんからも署名を集めま

した。「役員と会員の気持ちを一つにして前に進むことができる行動だ」と確信が広がっています。

「戦争法案阻止学習総決起集会」で「必ず廃案に」

【千葉県連】

長崎原爆忌の9日、千葉県連は「戦争法案阻止学習総決起集会」を開き、県内民商から46人が参加しました。

参加者に確信を広げたのは、消費税増税と戦争法案との関係について。「消費税は全て社会保障に」と言いながら、防衛費が天井知らずに増え続けているとの話に怒りが広がりました。

激しい論戦が行われている国会から斉藤和子衆院議員も駆けつけ情勢報告。去年の総選挙の躍進で、安保特別委員会に2人の委員を共産党から送ることができ、実のある国会審議ができるようになったとリアルに報告されました。戦争法案を必ず廃案にできると勇気を持つことができました。

〈8月30日の行動〉

●全国100万人行動について

—取り組みは全国で大きく広がっています。20日までに47都道府県、233カ所の行動計画が集約されています。さらに列島隅ずみに広げに広げ、安倍政権を追い詰めましょう。計画が決まっているところは実行委員会へお知らせ下さい。

●国会10万人行動の参加について

午後2時～4時（[地図参照](#)）

★国会周辺エリア←首都圏以外の参加者

地方から参加されるみなさんは、全商連など憲法共同センターに参加する民主団体が集まる国会図書館前周辺（地下鉄メトロ永田町駅徒歩3分）がエリアです。国会周辺エリアは有線スピーカーが配置されますのでどこでも音が聞こえます。

★日比谷エリア

東京・首都圏のみなさんはこちらにご参加ください。宣伝カーを複数台配置し、別プログラムになります。日比谷エリアのメインステージは日比谷公園霞門周辺（地下鉄メトロ霞が関駅徒歩1分）になります。

*当日は混乱が予想されますので、時間に余裕をもって早めに参加してください。

*当日は広場に集まる集会ではありません。1カ所に集まることは困難だと思われます。状況を判断しながら戦争法案反対をアピールしてください。

*水分補給や雨具などのご用意をお願いします。

（当日は医療救急体制を50人規模でとります。緊急時は近くのスタッフに連絡を）

*プログラムの詳細などは現在調整中です。変更もありますので、「総がかり行動実行委員会」のHPやフェイスブックページをチェックしてください。<http://sogakari.com/>